

fait, le plus souvent qu'un seul pasteur en titre (12). Celui-ci avait l'aide des pasteurs auxiliaires, rétribués aussi au moyen de cotisations des membres de la communauté.

Ces pasteurs, que nous appelons auxiliaires, étaient, les uns attachés directement à l'Église de Lyon, les autres en fonctions dans une autre église peu éloignée (à Bourgen-Bresse, à Pont-de-Veyle, à Belleville, à Gex, à Annonay, etc.). Ces pasteurs, en se succédant, en quelque sorte à tour de rôle, assuraient le service régulier à Lyon (13). On trouve d'ailleurs en plus d'un cas la mention du caractère particulier de leur charge, et nous en donnons ci-après un exemple. Jean Senebier, de Genève, pasteur de l'église de La Mure, en Dauphiné, qui avait épousé Anne Baille, figure au registre, en 1635, avec l'explication suivante : « Jean Senebier pasteur servant l'église de Lion pour le soulagement de M^e Esaye Baille pasteur de ladite esglise son beau-père (14). »

Voici les noms d'un certain nombre de ministres qui ont été en exercice à Lyon :

A. CAILLE (..1598-1601).

CRESSON (..1600-1601).

(12) Isaïe Baille, Alexandre Roup, Pierre Mussard, Jean Graverol, paraissent avoir été, pendant une grande partie de leur exercice, uniques pasteurs en titre.

(13) Il est à remarquer que, de 1593 à 1602, un certain nombre de baptêmes, inscrits sur le registre de l'église de Lyon, ont été faits à Château-Double près de Romans, à Annonay, à Pont-de-Veyle, au château de Chandieu, etc.

(14) Jean Senebier devint plus tard pasteur en titre.